
 
Ata da Quarta (4ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 05 de maio de dois
mil e vinte e cinco, às 17 horas, na Sala de Reuniões 1 da FACE e via Zoom,
sincronamente, com a participação dos professores: Alexandre Maduro
Abreu, Aldery Silveira Júnior, Bruno Honorato, Caio César de Medeiros Costa, Carla
Borges, Carlos Rosano Pena, Débora Dorneles Barem, Eluiza Alberto de Morais
Watanabe, Emmanuel Sousa, Fabrício Oliveira Leitão, Francisco Antônio Coelho
Júnior, Gisela Demo Fiúza, Hebert Kimura, Helena Araújo Costa, José Márcio
Carvalho, Josivania Silva Farias, Leonardo Silveira Conke, Letícia Fantinel, Marcus
Vinicius Soares Siqueira, Marina Figueiredo Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses,
Rafael Rabelo Nunes, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da mesa, Siegrid
Guillaumon Dechandt, Solange Alfinito. Justificaram a ausência os professores:
Adalmir de Oliveira Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho, Danielle Sandi Pinheiro, Ivan
Ricardo Gartner, João Pedro Paes Leme,  Luciano Rossoni, Patrícia Guarnieri dos
Santos, Pedro Robson Pereira Neiva, Ra fael Barreiros Porto, Silvia Araújo dos Reis,
Vanessa Cabral Gomes, Victor Rafael Rezende Celestino, Vinícius Amorim
Sobreiro. O Presidente da mesa iniciou a reunião desejando boa noite aos
professores. Solicitou a inserção de um ponto de pauta, pelo Professor Francisco
Antônio Coelho Junior. Após a votação de inclusão, foi aprovado por unanimidade.
Houve a correção do ponto de pauta do item 3, sendo aprovados apenas os
pareceres 1 e 2. 1. Informes. a) O Professor Rodrigo informou a respeito da greve
dos servidores técnico-administrativos, que está completando quase dois meses e
que não há perspectiva de retorno. Relembrou a respeito dos serviços afetados por
essa greve no Departamento e na UnB, incluindo diárias e passagens, participação
em eventos, afastamentos, colaboração esporádica, entre outros.  b) O presidente
da mesa informou sobre a mensagem enviada pelo ADM ao DEG e à Prefeitura (com
cópia para a FACE), conforme foi decidido na reunião 3/25, sobre a situação crítica
de alguns ensalamentos do curso. O processo SEI é público e pode ser
acompanhado pelo número 23106.040891/2025-11. c) O Presidente da mesa
informou ainda sobre a foto oficial do colegiado do ADM, que foi intitulada 2024, pois
ainda estava no segundo semestre de 2024 e que a mesma foi enviada por e-
mail. d) o Professor Aldery Silveira relembrou ao colegiado a respeito da eleição
para a direção da FACE, e que já foi enviado login e senha para os votantes. O
professor Rodrigo Rezende comentou a respeito do sistema de voto que está sendo
utilizado para essa eleição, e que o Departamento tem um protagonismo nessa
eleição. 2. Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo). Colocada em
votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 3. Solicitações de revalidação de
diploma. Relator: prof. Leonardo Conke, em nome da Comissão de
Revalidação de Diploma do ADM.  23106.038113/2025-61 (pareceres 01 e 02) O
Professor Leonardo Conke fez um breve relato a respeito desses dois casos
relacionados ao processo SEI. Colocados em votação, os pareceres foram aprovados
por unanimidade. 4.Prestação de contas dos discentes do ADM contemplados
no Edital ADM 2/2025 (Auxílio para participação na etapa final da NIBS
Wordlwide Case Competition, em Nanchang, na China). Relatores: profs.
Bruno Honorato e Siegrid Guillaumon, em nome da Comissão Permanente de
Internacionalização do ADM. SEI: 23106.035384/2025-65; O Professor Rodrigo
Rezende relatou a respeito dessa segunda edição, e da respectiva prestação de
contas. O Professor Bruno Honorato comentou sobre essa experiência, reafirmando
a importância da participação. A Professora Helena Araújo Costa parabenizou o
Professor Bruno e relatou reunião de estudantes da Casoteca, e trouxeram a
experiência para os colegas, inclusive calouros. O Professor Bruno agradeceu e
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colocou-se à disposição para trabalharem juntos. O Professor Aldery Silveira Júnior
parabenizou também o Professor Bruno Honorato, e informou que alguns alunos
sues fizeram a viagem e ficaram maravilhados. O Professor Rodrigo destacou o
potencial que projetos como esses, inclusive liderados pelo professor Bruno, liderado
pela equipe de Internacionalização, a partir de parcerias houve a possibilidade de
realizar esses eventos, inclusive os auxilios financeiros fornecidos pelo
departamento. Parabenizou o Professor Bruno e a comissão. O Professor José Márcio
frisou o congresso que houve em Brasília na semana passada, realizado pela
Secretaria de Assuntos Internacionais da UnB, e houve o destaque para o nome do
Departamento de Administração. Informou sobre o interesse de se executar um
projeto piloto EMI em parceria com a UnB e outras Universidades brasileiras. O
Professor Bruno informou que os alunos do NIBS irão relatar para os calouros. A
Professora Siegrid falou sobre o acolhimento dos calouros pelos alunos que fizeram
a internacionalização. Colocado em votação, o item foi aprovado por
unanimidade. 5. Prestação de contas de projeto de extensão do ADM
contemplado no Edital ADM 2/2023 (Auxílio para desenvolvimento de
projetos de Extensão). Proponente SEI: 23106.128262/2023-50. Relatoria:
Comissão Permanente de Extensão do ADM; A Professora Helena Araújo relatou
a respeito do parecer favorável e sobre o projeto de extensão.  O Professor Rodrigo
informou que essa é a ultima prestação de contas do edital de extensão 2023.
Parabenizou os professores e a comissão de extensão sobre o sucesso do Edital
2023 e encerramento dessa fase, lembrou que o edital deste ano ainda está aberto.
A Professora Helena Araújo informou que a greve tem dificultado os trâmites desses
processos referentes ao edital 2025. Colocado em votação o item foi aprovado por
unanimidade.  O Professor Rodrigo Rezende sugeriu alterar os pontos de pauta,
inserindo o ponto do Professor Francisco Antônio Coelho Júnior, antes do Ponto sobre
a eleição. 6. Atualização do corpo docente do MBA Gestão e Governança em
Segurança Pública, em parceria com a SENASP. Relator: prof. Francisco
Coelho. SEI 23106.098035/2023-92. O Professor Francisco Antônio agradeceu a
inserção do ponto de pauta, e informou sobre essas atualizações no corpo docente
que devem ser aprovados pelo colegiado, pois se trata de um TED que foi firmado
por meio do Departamento de Administração. Relatou sobre essas alterações:
substituição de professora tutora, e alteração de nomenclatura de Professora tutora
da Professora Lara Letícia. O Professor Rodrigo Rezende esclareceu sobre a
necessidade de aprovação dessas alterações. Colocado em votação, o ítem foi
aprovado por unanimidade. O Professor Francisco Antônio Coelho Júnior convidou a
todos para a aula inaugural do Curso. 7.Homologação do resultado final de
concurso docente do ADM para o Eixo de Marketing (DE 40h), regido pelo
Edital UnB 124/2024. Relator: prof. Rodrigo Ferreira. SEI
23106.043237/2025-69. O Professor Rodrigo esclareceu ao colegiado sobre a vaga
do concurso, que é oriunda da aposentadoria do prof. João Carlos. Esclareceu as
etapas de realização do concurso, desde a elaboração do Edital com a participação
dos professores do eixo de MKT, passando pelos inscritos, pela formação da banca
externa (uma vez que todos os professores do eixo se declararam impedidos), pelos
recursos interpostos até então, pelas provas realizadas, entre outros aspectos,
chegando até o resultado final apresentado em Colegiado. Falou também sobre os
concursos de docente DE 40h anteriores que foram realizados ultimamente pelo
ADM (seis concursos), que seguiram o mesmo padrão de condução deste, restando
ainda 3 concursos a serem realizados pelo Departamento em um futuro próximo.
Informou que acompanhou internamente o concurso e reconheceu a atuação dos
servidores da secretaria e os parabenizou sobre pela atuação. A professora Solange
Alfinito relatou algumas dúvidas sobre a classificação e pontuação final dos
candidatos, dizendo que seria interessante que as notas dos candidatos constassem
no Resultado analisado pelo Colegiado. O prof. Rodrigo esclareceu que as notas são
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divulgadas após aprovação em Colegiado. A Professora Josivania Silva Farias
solicitou alguns esclarecimentos sobre recursos e previsão de prazos para esses
recursos pelos candidatos, e se eles podem entrar com recursos depois da
homologação do resultado final pelo Colegiado e se isso estava previsto em Edital. O
Professor Rodrigo destacou a importância de leitura prévia dos editais, pois estas
informações estão previstas nas normas da UnB e fazem parte do rito normal dos
concursos, que são determinados pela Universidade, e que a previsão de recursos
das provas consta no Editais de condição geral, edital de abertura e demais editais
de resultados provisórios, editais de cronograma, entre outros, que são divulgados
ao longo do processo e com antecedência para os candidatos. Após diversos
comentários e uma breve discussão a respeito, a Professora Siegrid explicou sobre
os procedimentos e sobre a questão de recursos. Após alguns comentários dos
Professores Carlos Rosano, deixando claro os procedimentos, e José Márcio, a
Professora Josivania solicitou a recomendação ao DGP a reiteração dos prazos de
recursos ao ser divulgado o resultado e o prof. Rodrigo ponderou que isto já ocorre
normalmente, pois se trata de um procedimento padrão do DGP ao divulgar
resultados de processos seletivos. O Professor Emmanuel Sousa informou os
procedimentos e sobre possibilidade de recursos após a divulgação do resultado
final aprovado em colegiado, dizendo que primeiro o DGP divulga este resultado
como provisório, justamente para que os candidatos tenham tempo de entrar com
recurso. O  item foi colocado em votação e aprovado com uma abstenção.
8. Proposta de Regulamento para a eleição do chefe e subchefe do ADM
em 2025. Relator: prof. Rafael Rabelo, em nome da Comissão Eleitoral do
ADM. SEI 23106.041587/2025-91. O Professor Rafael Rabelo relatou sobre a
condução do processo eleitoral para chefia do ADM. Informou sobre a reunião
ocorrida com a comissão, e os encaminhamentos realizados. Comentou sobre a
inserção dos discentes da Pós-graduação stricto senso nas votações. Foi consultado
à direção da FACE e informado que esses discentes participam. A comissão decidiu
incluir os discentes do PGAP nessa votação e o sistema de votação será o mesmo
utilizado pela FACE. Informou sobre o cronograma. O Professor Rodrigo fez um breve
comentário a respeito e de que é basicamente o que já vem sendo feito. Essa
gestão finaliza em agosto, com a confirmação pela Reitoria. O Professor José Márcio
parabenizou o professor Rafael Rabelo e esclareceu que trata-se de uma consulta
mas que a aprovação final é feita pelo Conselho da FACE. O Professor Carlos Rosano
frisou sobre a importância dos professores pedirem aos alunos para votarem. O
Professor Rodrigo Rezende fez breve comentário sobre a transição de gestão,
dizendo que a eleição do Departamento está prevista para ocorrer no final de Maio,
pois assim haverá tempo de fazer uma transição para a próxima gestão,
considerando o mês de Agosto como final da atual gestão. Colocado em votação, o
ítem foi aprovado por unanimidade. 8. Processos aprovados Ad
Referendum: 8.1.Solicitações de ingresso como aluno especial no ADM.
Relatora: profa. Olinda Lesses. SEIs: 23106.032767/2025-81,
23106.032778/2025-61, 23106.032775/2025-28, 23106.032773/2025-39,
23106.032771/2025-40, 23106.032770/2025-03, 23106.032464/2025-69,
23106.032768/2025-26, 23106.034455/2025-11; ; 8.2. Solicitação de
colaboração esporádica do prof. Rildo Ribeiro. Relator: prof. Antônio
Nascimento Junior. SEI 23106.026398/2025-98;; 8.3.Solicitação de
colaboração esporádica do prof. José Márcio Carvalho. Relator: prof.
Fabrício Oliveira Leitão. SEI 23106.036912/2025-01; O Professor Rodrigo
Rezende relatou sobre esses processos, e a Professora Olinda comentou sobre os
processos de aluno especial, e a respeito da urgência de aprovação desses nove
processos.  Os pareceres de processos de aluno especial foram votados e aprovados
por unanimidade. Em seguida o Presidente da mesa relatou sobre os dois processos
de colaboração esporádica, e o Professor José Márcio relatou sobre sua colaboração
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esporádica.  Após esse breve comentário, os dois processos foram aprovados por
unanimidade. Outros assuntos.  O Professor Aldery reforçou sobre a eleição da
FACE, e a importância de todos participarem. O presidente da mesa se despediu,
desejando uma ótima noite à todos. Nada mais havendo a tratar, o presidente do
Colegiado finalizou a reunião, às 18:44 hs, da qual eu, Elizânia de Araújo Gonçalves,
lavrei a presente ata.

 

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves,
Administrador(a) do Departamento de Administração da FACE, em
06/05/2025, às 15:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Rezende Ferreira, Chefe do
Departamento de Administração da FACE, em 06/05/2025, às 16:18, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da
Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 12681342 e o código CRC AC78C711.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 12681342
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